
令和元年度 内灘町公立学校体育施設開放運営委員会議事録（要旨） 

 

【日 時】令和元年７月２５日（木）午後２時～ 

 

【場 所】内灘町役場 １階 １０１会議室 

 

≪出席者≫内灘中学校 町出教頭、向粟崎小学校 山﨑教頭、清湖小学校 坂井教頭、鶴ケ丘

小学校 河村教頭、大根布小学校 本山教頭、西荒屋小学校 堀井教頭、白帆台小学校 山田

教諭、内灘高等学校 福岡教頭、体育協会 桐山会長、プラッツうちなだ 舘理事長、スポー

ツ少年団 中新本部長、学校教育課 堀川課長、生涯学習課 助田課長、プラッツうちなだ 中

野氏 

≪事務局≫生涯学習課 表課長補佐、大久保主事 

 

◆内容◆ 

 

１．運営委員会の組織について 

①内灘町公立学校体育施設の開放運営委員会要項について 

 事務局より説明 

 

②委員長・副委員長選出 

委員長にプラッツうちなだ 舘氏、副委員長に向粟崎小学校 山﨑教頭を選出。 

 舘委員長より開会のあいさつ。 

 

２．公立学校体育施設の開放に関する規則等について 

①内灘町公立学校体育施設の開放に関する規則について 

②学校体育施設の利用手続き及び開放の流れ 

  事務局より説明 

 

３．内灘町公立学校体育施設使用計画について 

①令和元年度内灘町公立学校体育施設使用計画 

  プラッツうちなだ事務局 中野氏より説明 

 

４．学校体育施設開放時の学校からの指摘・要望等 

・定期利用団体の所有物の保管について、どの程度まで、学校を使用させるなどのルール

はあるか？ 

⇒開放施設に迷惑がかからない程度を想定している。団体と施設間で調整いただきたい。 



・使用時には施設備え付けの設備に気をつけて使用していただきたい。 

 

・定期利用団体が使用時にタバコを吸っているのではないかと、保護者より苦情が届いて

いる。 

 ⇒事実関係について確認したいと思う。 

 

・敷地内の車両の走行が危険な場面もあるため注意して通行してほしい。 

 ⇒車両の通行について使用団体に対し、注意を促す。 

 

・週休日に突然、練習試合のため机を貸してほしいと言われたケースがあった。また、出

勤した職員の駐車スペースが確保できない場合もある。当時は、たまたま教師が出勤し

ていたため対応できたが練習試合の際は事前の連絡をしっかりしてほしい。 

 ⇒あらためて利用団体に徹底させていく。 

 

・学校備品の破損があり、使用団体に確認を行ってもらったがどこも覚えがないというケ

ースが発生した。このような場合の現状復帰はどこが行うべきなのか？ 

 ⇒原則、団体が原因の破損のケースはプラッツが加入の保険で対応可能であるため、必 

ず連絡するようにしっかり呼びかけていくこととする。 

    

・施設自体や照明など、老朽化により状態が悪くなっている。財政事情もあるとは思うが、

検討いただけないか。 

⇒近年、学校関係の大規模な工事が多く、町の財政状況は大変厳しいものである。また

普通教室のＬＥＤですら完了していない学校もあれば、大規模改修を控える学校もあ

るような状況であるため学校体育施設改修を検討はとても難しいのが現状である。 

 

５．閉会あいさつ 

山﨑副委員長よりあいさつの後、閉会。 

 


